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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

exercice de la profession
Question écrite n° 67285

Texte de la question

M. Gilbert Maurer souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la question du travail
administratif de plus en plus lourd et pesant sur le personnel soignant. Ce dernier, en effet, dont les effectifs
suffisent tout juste à assurer les missions qui lui sont confiées, se voit de plus en plus surchargé par le travail
administratif au détriment de l'engagement humain et relationnel au côté des malades, versant de la profession
qui a pourtant été à l'origine de la plupart des vocations des soignants. Inquiet de cette dérive, il souhaiterait
connaître les intentions du Gouvernement pour redonner aux soins la dimension qu'ils méritent et aux soignants
l'envie de s'investir plus avant dans leur profession.
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